

CONGRESISTA JULIO ROSAS SE DIRIGE AL PREMIER OSCAR VALDEZ EN EL PLENO DEL CONGRESO: “La inclusión comienza con el respeto a las personas”

El Congresista Julio Rosas consideró, tras el discurso ofrecido por el Presidente del Consejo de Ministros Oscar Valdés, que la inclusión social no tiene que ver con el dinero sino más bien con la falta de voluntad de quienes ejercen el poder: **“Pienso que la inclusión debe comenzar con el respeto a las personas, es más el Premier en su mensaje hace alusión de manera específica que este año 2012, el Plan de Crecimiento Económico por Inclusión Social, va de la mano con un incremento del presupuesto en las funciones prioritarias de Educación, Salud y Vivienda. Yo diría que la inclusión social no sólo tiene que ver con presupuesto, dinero hay en el Perú, Ud. lo ha dicho en varias oportunidades, todos sabemos que los gobiernos regionales tienen dinero y no saben gastar, la recaudación que tiene el país arroja cifras positivas, muy buenas, el problema no es dinero; mañana podemos duplicar o triplicar y tener más dinero, pero sigue habiendo problemas. El problema es la falta de voluntad de quienes ejercen el poder. Por ejemplo, falta de voluntad para pagar bien a los profesores, los médicos, policías y militares. Solo nos caracterizamos por la mera retórica, el pueblo peruano necesita muestras claras del Gobierno de una preocupación que traduce de manera concreta, en mejorar sus ingresos salariales, mejorar su calidad y dignidad de vida. Podríamos entender que la inclusión ayuda al desarrollo, y la inclusión social implica también el fortalecimiento de la familia”**, sentenció.

Julio Rosas al final de su intervención se dio tiempo para felicitar la labor que viene realizando la flamante Ministra de la Mujer Ana Jara... **“Quiero saludar a la Ministra de la Mujer Ana Jara por su respeto por los derechos de las mujeres y los niños y su fortalecimiento de la sociedad peruana comenzando de la familia, una buena sociedad depende de que tengamos familias con principios y valores estables que son el cimiento, la base y el fundamento de la sociedad”**.